

J'ai le plaisir de vous adresser au nom de la Société des Ingénieurs et Scientifiques de France le résumé exécutif et les principales propositions pour « Relever les défis d'une économie prospère et responsable ». Elles sont le résultat d'une mobilisation forte de notre association et de plus d'une centaine de personnes réparties en 12 groupes de travail et de quelques milliers sur les réseaux sociaux IESF.

Le résultat de ces travaux se traduit par une cinquantaine de propositions dont 15 considérées comme prioritaires et présentées dans le résumé exécutif. Elles peuvent se regrouper en quatre grands thèmes : **l'éducation comme clé du progrès, les questions de société (approche du risque, éthique, engagement politique), la compétitivité hors coûts par l'approche collective, et plus spécifiquement la formation des ingénieurs et scientifiques aux nouveaux enjeux techniques et sociétaux.**

Vous trouverez ci-dessous copie du courriel d'IESF qui donne les liens à tous les documents et vidéos sur le sujet et que je vous invite à consulter.

IESF propose d'approfondir certains thèmes dans les mois à venir en vue d'aboutir à de propositions affinées à présenter aux candidats à l'élection présidentielle. Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter le Délégué Général d'IESF Joël Thomas (jthomas@ies.fr).

Angéla REGGIANI

Présidente ViaPolytech



Téléchargez dès maintenant les documents en ligne sur notre site !

Le mardi 22 novembre à la FIEEC, les IESF ont présenté leurs propositions pour relever les défis d'une économie prospère et responsable.

Nous vous invitons à lire, télécharger et diffuser :

- [les propositions et travaux des groupes de travail](#)
- le powerpoint de présentation en [version condensée](#) et en [version complète](#)
- [le replay](#) du direct
- [l'interview](#) Arts&Métiers TV
- [les articles](#) presse

Nos propositions sont le résultat d'une mobilisation forte avec plus d'une centaine de contributeurs dont vos adhérents ! Nous les remercions encore chaleureusement.

Monsieur François Lureau, président, et toute l'équipe d'IESF